



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Ivan Aguilar Mendoza

Nombre del profesor: Katia Paola Martínez López

Licenciatura: Medicina Humana

Materia: Antropología Médica II

Nombre del trabajo: Resumen Final

PASIÓN POR EDUCAR

Durante éste semestre, aprendimos los conceptos básicos que engloban a la antropología médica, de esta sabemos que estudia al hombre desde una perspectiva medico, físico y culturalmente, desde ramas como la salud, enfermedad, etnomedicina, paleontología y paleo medicina.

antropología física o biológica, que fundamenta sus análisis en el origen animal y la naturaleza biológica de los seres humanos, la lingüística antropológica, encargada del estudio de la gran diversidad de lenguas habladas por los humanos y por último la antropología cultural, también llamada antropología social, la que se ocupa de la descripción y el análisis de las culturas y tradiciones socialmente aprendidas, tanto del pasado como del presente

En cuanto a sus orígenes se basan sobre todo en la necesidad de interpretar la relación del proceso salud-enfermedad-atención, con la cultura y la sociedad. Posterior a la Segunda Guerra Mundial, la antropología médica comienza a asumir un rol aplicado y logra perfilarse como una disciplina tanto teórica como práctica, con abundantes usos para y por la salud pública.

La medicina tradicional, según la OMS definió la medicina tradicional como prácticas, enfoques, conocimientos y creencias sanitarias diversas que incorporan medicinas basadas en plantas, animales y/o minerales, terapias espirituales, técnicas manuales y ejercicios aplicados de forma individual o en combinación para mantener el bienestar, todo esto gracias a la riqueza de las culturas y riquezas naturales; la medicina tradicional mexicana es el conjunto de sistemas médicos nutridos firmemente después del mestizaje, con el principio básico de entender el mundo indígena, las enfermedades por causas naturales, o divinas, mediante éstas se podría equilibrar la balanza, junto con la mente y el cuerpo.

Por otro lado la medicina tradicional indígena designada a la atención de procesos y padecimientos desequilibrios, se constituye por las practicas, creencias, recursos materiales, simbolismos, donde quienes ejercen son personas de una edad avanzada, reconocidos como guías espirituales por su experiencia, se representa por curanderos, hierberos, parteras y hueseros.